
南紀白浜コミュニティ放送株式会社 

令和４年６月期 番組審議会の報告 

 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行うことが、「法 

送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の 9 名の委員によって委員会を開

催しています。令和４年６月２１日に開催されました番組審議会の内容の一部をご報告します。 

 

 

事務局：公私お忙しい中、出席を賜り誠に有難うございます。定時になりましたので開催させていただき

ます。本日視聴いただく番組は、「コスモスラジオ」です。この４月から始まった不定期番組で

す。白浜コスモスの郷に出張スタジオ（コスモススタジオ）を設置し、現地で収録を行っていま

す。利用者の活躍の場を広げることを目的とし、かつなかなか社会に参加できない障がい者に対

し、就労のきっかけを与えられることを期待する番組作りを行っています。 

 

委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

委員 皆さんとても前向きな様子で、一生懸命さが感じられて良かった。 

 

委員 そういった環境においては閉鎖的になりがちだが、趣味に没頭している姿を聴いて頑張っている

なと感じた。 

 

委員 オープニングのウクレレの BGM がほのぼのとしていて内容に合っている。番組の持っている雰

囲気が終始一貫していて良かった。 

 

委員 出演者はいきなりスタジオに来るのですか？ 

 

事務局 事前に出演者は決めさせていただいておりますが、休憩時間に収録を行い小型スピーカーで収

録風景を流して工夫しているため、みなさん聴きに来てくださいます。 

 

委員 家で引きこもっている方も行きたいなと思える、健常者もこんなところがあるんやと思える。なか

なか知らない場所を表に出してくれて良い番組ですね。 

 

委員 長年、福祉に携わる仕事をしていた。よくぞこんな番組を作ってくれた。不定期といわず定期的に

放送してほしい。 

 

事務局 今後の番組作りに反映させていきたいと思います。 

 

 

事務局：ご審議有難うございました。今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。 


